

議会のうごき

大隅地域市町議会

議員研修

8月16日、大隅地域市町議会議員協議会による議員研修会が行われた。

今回は、4月から供用開始されたジャパンアスリートトレーニングセンター大隅において現地研修が行われ、各施設の概要について説明があった。



総会で今後の活動方針を協議

その後、総会が行われ、事業実績や歳入歳出の決算、事業計画（案）や歳入歳出（案）及び協議会役員などについて審議し承認された。また、今後の活動方針についても協議が行われ、国や県に対

して積極的に要望活動を行っていることや、当協議会内に調査部会として鳥獣被害対策部会と観光部会を創設し、大隅地域の広域的な課題について協議していく事が決定された。

市町村議会広報研修会

8月28日、県町村議会議長会主催による市町村議会広報研修会が、鹿児島市のウェルビューかごしまで開催され、議会だよりの編集を担当している広報広聴常任委員が参加した。

今回の研修では「議会報が読まれ、伝わる『議会だよりの基本と編集』」と題して、議会広報サポーター芳野 政明氏の講演と、同講師による議会広報クリニックが行われた。

講演では、議会の傍聴に来ていない方が傍聴に来た方と同じように理解できるように、広報の内容を編集すべきであるとの説明や、研修の中では、おおさき議会だよりのクリニックを受けたが、条例に関する記事などは内容が難しすぎるという指摘もあったので、今回学んだことをいかしながら、これまで以上に読み易く親しまれる議会だよりを作成していきたい。



読まれる伝わる議会だよりを目指して研修

広報広聴常任委員

研修会

8月29日、始良市の会議室で、『広報あいらの編集について』研修を行った。

当該広報紙は、全国表彰を多数受賞していることから、今回は、広報あいらの編集方針や読み易い紙面づくりのために工夫していることなどを学んだ。

今回の始良市及び県町村議会議長会主催の研修を通して、誰が見て読むのか（誰に対する情報発信なのか）ターゲットを想定することや、読者である住民が関心のあ

る重要なことなど、読みたくなるような誌面づくりの編集方法について学ぶことができたので、今後の編集作業に活かしていきたいと考えている。



始良市の広報あいらを研修

本町への議会研修

●愛知県岡崎市議会（7月29日）
ゴミのリサイクルに関する研修のため、議員4名来町された。

●埼玉県松伏町議会（7月30日）
ゴミのリサイクルに関する研修のため、議員4名来町された。